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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 2866/2012 )

Eingereicht am 12.12.2012 um 16:55 Uhr.

Ratsversammlung 31.01.2013

Anfrage der SPD-Fraktion zum KinderKulturAbo

Nachdem das KinderKulturAbo in Grundschulen ein großer Erfolg war, soll zu Beginn 2013 
auf rot-grünen Antrag hin das KinderKulturAbo auch in Kindertagesstätten angeboten 
werden.Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1) Wie wird das KinderKulturAbo aktuell in Grundschulen wahrgenommen und wie sind die 
Rückmeldungen der Lehrer, Schüler und beteiligten Institutionen?

2) Wie haben sich die Zahlen seit Beginn der Pilotphase entwickelt und wie hoch ist dabei 
der Anteil der Kinder mit HannoverAktivPass? 

3) Welche Rückmeldungen gibt es aus den Kindertagesstätten?
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